

LETTRE MENSUELLE D'INFORMATION  
DE VIVRE AU LYS



Chers amis adhérents bonjour,

Voici la dernière lettre de VIVRE AU LYS de ce premier semestre 2024 avant d'aborder la période estivale, qui traditionnellement voit nos propositions d'activités mises en sommeil pour mieux préparer la rentrée.

Elle est destinée à vous faire part des manifestations programmées en ce mois de juin et vous fixer dès à présent quelques dates déjà arrêtées concernant le mois de septembre.

Mais auparavant je souhaiterais vous rendre compte brièvement de notre participation à la Fête des Voisins de ce vendredi 31 mai.

Vivre au Lys tenait trois lieux de rassemblement, respectivement aux ronds-points de Condé, d'Aumale et de l'Étoile.

Malgré une météo froide pluvieuse et maussade, une cinquantaine de participants se sont répartis sur les trois sites, afin de partager un moment de convivialité et déguster mets et boissons en commun.



Abordons maintenant les événements à venir.

Tout d'abord se tiendra le samedi 8 juin 2024 de 11 heures à 13 heures, dans le cadre du square d'Aumale, situé au 39ter Grande Avenue, un apéro-kiosque consacré aux questions soulevées par la transition énergétique.

Cette conférence s'inscrira dans le droit fil de la réunion que nous avons organisée le samedi 6 avril dernier avec la participation d'un représentant de l'Agence gouvernementale France Rénov'. Les adhérents qui avaient pu y participer ont constaté que le sujet était tellement vaste que les dix points à l'ordre du jour n'avaient pu être traités dans leur totalité sur la durée impartie à la présentation et que notamment le conférencier n'avait pas pu répondre à toutes les questions adressées par écrit par les participants.

Cela sera donc chose faite au cours de cette seconde session, laquelle sera animée par Arnaud OGORECK, membre du Bureau de notre Association, et spécialiste des problèmes thermiques et énergétiques.

Suivant une tradition dorénavant bien établie et afin de justifier son nom, cette manifestation se clôturera par un apéritif convivial offert par l'Association aux personnes présentes.

La conférence étant exclusivement réservée aux adhérents, l'entrée y est libre pour eux et il n'y a donc pas besoin d'une inscription préalable.

Après les informations données dans les lettres des mois de mars, avril et mai, voici un ultime rappel concernant **notre grand rallye vélo du samedi 22 juin 2024.**

Une campagne de communication est lancée en ce début de juin avec distribution de flyers sur l'ensemble des habitations du Lys et du Bourg, apposition de 50 affiches chez les commerçants de la Ville, utilisation des panneaux d'affichage électronique, rappels réguliers sur les sites WhatsApp et WhatsApp Essentiel de Vivre au Lys.

Cette manifestation ne saurait donc vous échapper.



Petite cerise sur le gâteau, nous sommes en mesure de vous annoncer que le premier prix récompensant le vainqueur de l'épreuve, sera **un vélo offert par le magasin de cycle GIANT**, situé route de la Seigneurie, que nous remercions vivement pour son implication et son aide dans l'organisation de ce rallye.

Les inscriptions sont ouvertes sur notre site : [www.vivreaulys.com](http://www.vivreaulys.com)

Comme indiqué au début de cette lettre je vous fixe dès à présent deux nouveaux rendez-vous importants pour la rentrée :

1 : le vendredi 13 septembre 2024 aura lieu notre traditionnelle Soirée Blanche ( ce sera la cinquième du nom ) qui se déroulera à partir de 19 heures au square d'Aumale.

2 : le vendredi 27 septembre 2024 nous tiendrons notre Assemblée Générale annuelle à partir de 18 heures au Foyer Culturel de Lamorlaye.

Il s'agit pour vous d'un moment important où vous pouvez interpellier le Bureau sur sa gestion de l'Association, proposer des idées novatrices de manifestations, ou encore poser votre candidature à un poste d'administrateur au sein du Bureau.

Dans l'attente de vous retrouver, nombreux, au cours de ces futures rencontres, je vous adresse, chers amis adhérents mes plus amicales salutations.

Jean-Louis BADUEL

Président de l'Association Vivre au Lys

**Vivre au Lys donne de la vie au Lys**